

## UCAPAN TERIMA KASIH

---

Pertama-tama saya ingin memanjatkan puji syukur ke khadirat Allah SWT karena atas rahmat dan ridhaNya saya dapat menyampaikan Orasi Ilmiah di hadapan para hadirin sekalian.

Pada kesempatan yang berbahagia ini perkenankanlah saya mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Rektor IPB dan seluruh anggota Senat Guru Besar IPB, serta Dekan dan seluruh anggota Senat Fakultas Teknologi Pertanian IPB, yang telah menyetujui pengusulan saya sebagai Guru Besar Tetap di IPB. Semoga Allah SWT terus memberikan bimbingan dan kekuatan kepada saya untuk selalu mengemban tugas yang mulia ini.

Terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya saya sampaikan kepada Prof. Dr.Ir. H. A.M. Satari, Prof. Dr..Ir. H. Andi Hakim Nasoetion, dan Prof. Dr.Ir. H. Sitanala Arsyad, atas bimbingannya yang telah diberikan selama beliau-beliau ini masih menjabat Rektor IPB dan kepada Prof. Dr.Ir. H. Soleh Solahuddin sebagai Rektor IPB saat ini atas bantuan dan bimbingannya yang telah diberikan kepada saya selama ini.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya saya sampaikan secara khusus kepada Bapak Prof.Dr. Soewarno T. Soekarto, kepada almarhum Dr.Ir. Wachjuddin Tjiptadi dan Bapak Ir. H. Soesarsono Wijandi M.Sc. yang telah membimbing saya bukan hanya selama saya mengikuti pendidikan sarjana tetapi juga setelah saya menjadi staf pengajar di FATETA sampai sekarang. Demikian juga ucapan terima kasih saya sampaikan kepada almarhum Prof.Dr. Dardjo Somaatmadja yang untuk pertamakalinya memperkenalkan teknologi pangan kepada saya dan menguji saya pada saat saya menyelesaikan sarjana.

Kepada Prof. Dr. P. Markakis yang telah membimbing saya menyelesaikan pendidikan master dan doktor di Michigan State University, USA saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya. Ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya juga saya sampaikan secara khusus kepada Prof. Dr. F.G. Winarno yang telah memacu saya untuk selalu bekerja keras sejak saya masih staf pengajar muda sampai sekarang.

Kepada para guru di SMA Negeri I, SMP Negeri II, dan SD Galunggung di Tasikmalaya yang telah dengan tulus mendidik dan mempersiapkan saya untuk dapat melanjutkan pendidikan saya ke perguruan tinggi, saya menghaturkan terima kasih yang sedalam-dalamnya.

Penghargaan dan terima kasih yang sebesar-besarnya saya sampaikan kepada Dekan dan staf pengajar Fakultas Teknologi Pertanian IPB, khususnya Ketua beserta seluruh staf pengajar Jurusan Teknologi Pangan dan Gizi IPB yang telah berbagi rasa dan kebersamaan dalam meningkatkan karir saya selama ini di bidang ilmu dan teknologi pangan. Demikian juga saya sampaikan terima kasih kepada seluruh pegawai Fakultas Teknologi Pertanian, khususnya pegawai Jurusan Teknologi Pangan dan Gizi atas bantuan dan kerjasamanya selama ini.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada para staf dan pegawai Pusat Antar Universitas Pangan dan Gizi, IPB, Pusbangtepa, IPB, dan Pusat Studi Pangan dan Gizi, IPB atas keakraban dan bantuan yang telah diberikan dalam melancarkan kegiatan tri-dharma yang saya lakukan.

Kepada staf dan pegawai di lingkungan Lembaga Penelitian IPB dan di lingkungan Lembaga Sumberdaya Informasi, IPB, khususnya di UPT Produksi Media Informasi, saya ingin mengucapkan terima kasih atas kekompakan dan kebersamaan yang telah diberikan selama saya bertugas.

Kepada para mahasiswa dan alumni baik program diploma Supervisor Jaminan Mutu Pangan, program sarjana Teknologi Pangan dan Gizi, serta program magister dan doktor Ilmu Pangan saya mengucapkan terima kasih karena berkat merekalah saya menjadi terpacu untuk selalu mencari dan mengajarkan ilmu dan teknologi pangan terbaru.

Kepada seluruh anggota Panitia Orasi Fakultas Teknologi Pertanian yang diketuai oleh Dr.Ir. Slamet Budiyanto dan Panitia Orasi IPB yang diketuai oleh Bapak Ir. Abubakar Burniat, saya sampaikan penghargaan dan terima kasih yang sedalam-dalamnya atas segala bantuan dan perhatian serta waktu yang telah diberikan sehingga Acara Orasi Ilmiah ini dapat terselenggara dengan baik.

Kepada para almuni Jurusan Teknologi Hasil Pertanian dan Jurusan Teknologi Pangan dan Gizi, serta kepada Fakultas Teknologi Pertanian dan Pusat Antar Universitas Pangan dan Gizi, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas segala bantuan yang telah diberikan dalam penyelenggaraan orasi ini. Juga kepada semua teman dan semua pihak yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materiil yang tidak dapat saya sebutkan di sini, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Rasa kasih sayang yang tulus dan ucapan terima kasih yang tidak terhingga saya sampaikan kepada kedua orang tua, almarhum Bapak H. Sadi Kartasubradja dan almarhumah Ibu Hj. Siti Patonah yang tanpa pamrih telah mengasuh dan membesarkan serta mendidik dan membimbing saya sejak anak-anak sampai saya dapat berdiri di sini untuk memberikan orasi ilmiah di sidang yang terhormat ini. Semoga segala pengorbanan dan amal baik yang telah mereka berikan kepada saya mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT.

Rasa kasih sayang yang tulus dan penghargaan juga saya sampaikan kepada kedua mertua saya, almarhum Bapak dr. H. Soewondo dan Ibu Hj. Istria yang dengan tulus telah menerima

saya sebagai keluarga dan selalu memberikan bimbingan dan perhatian kepada saya untuk menjalani kehidupan yang penuh tantangan ini.

Kepada semua kakak dan kakak ipar dari keluarga besar H. Sadi Kartasubradja saya mengucapkan terima kasih atas semua dukungan dan bantuannya yang diberikan selama ini. Demikian juga kepada semua kakak ipar dan adik ipar dari keluarga besar dr. H. Soewondo, saya mengucapkan terima kasih atas perhatian yang diberikan kepada saya selama ini.

Kepada isteri tercinta Prof. Dr.Ir.Hj. Srikandi Fardiaz, M.Sc. yang sampai saat ini telah mendampingi saya lebih dari duapuluh empat tahun lamanya, saya mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya atas segala kasih sayang dan dukungan yang diberikan selama ini. Rasa kasih sayang dan ungkapan yang sama saya sampaikan juga kepada ketiga anak tercinta, Miri, Mendez dan Yasmin.

Akhirnya dengan mengucap puji syukur kepada Allah SWT maka saya akhiri penyampaian orasi ilmiah ini. Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Ibu, Bapak, Saudara dan hadirin sekalian yang telah meluangkan waktu untuk hadir dalam acara orasi ini. Semoga Allah SWT memberkati kita semua. Amin.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.